



Biasca, die Wasserfälle der Heiligen Petronilla und die Kirche der Heiligen Peter und Paul

Die Gemeinde Biasca grüsst Sie herzlich und gratuliert Ihnen zur Übernahme des wichtigen Amtes des Bundespräsidenten. Das beigefügte Foto veranschaulicht die zentrale Rolle von Biasca in der Region Tre Valli. Biasca verfügt über ein breit gefächertes Dienstleistungsangebot, und auch dank der kommunalen Gewerbezone sind hier Unternehmen angesiedelt, die zahlreiche Bewohnerinnen und Bewohner der Region beschäftigen.

Mit den für die kommenden Jahre geplanten Bauarbeiten wird die Bedeutung von Biasca für die Region noch wachsen. Neben einem Kulturzentrum werden neue schulische Einrichtungen und ein Alters- und Pflegeheim entstehen. Parallel dazu soll die Bibliomedia della Svizzera italiana einen neuen Standort erhalten. Die Wasserfälle der Heiligen Petronilla und die romanische Brücke sind Wahrzeichen unserer Gemeinde und ziehen alle Besucherinnen und Besucher in ihren Bann. Erwähnenswert ist zudem die Kirche der Heiligen Peter und Paul, eines der herausragendsten Beispiele romanischer Architektur im Kanton Tessin und in der Schweiz. Wir wünschen Ihnen alles Gute für Ihre Arbeit, Herr Bundespräsident.

Gemeinde Biasca